

Vol.59

サークル・サークル

市内で活動、活躍する
団体・サークル・チーム
などを紹介



八幡平マイクラフト部

メンバー 8人(10月1日現在)
代表：吉田 力=下町一区=

◎活動何年目？きっかけは？

10月に結成しました。オリジナルの建物や畑などを作成し、独自の世界を造ることができるゲーム「マイクラフト」で作成したものをプログラミング教室に参加している生徒が見せてくれたことがあり、その創造性に驚き、子どもたちの個性や才能を伸ばしてあげたいと思ったのがきっかけです。

◎活動の内容は？

各自でテーマを決めてマイクラフトの作品作りをしています。活動後には、タイピングの練習も兼ねて、感想や作品のポイントなどをまとめて提出してもらい、成果を保護者に共有することで、遊びを通じて学びを



一から操作を学びます

深める様子を感じてもらっています。

◎活動の魅力は？

作る楽しさを体験できることです。ゲームを通じてキーボードの操作に慣れ、IT教育に親しんでもらうことでGIGAスクールに向けた準備につながっています。年代を問わず、自分だけの作品を作ることができるため、作品を通じて自分を表現するツールとしてコミュニケーションが苦手な人の役に立っていると感じます。

◎今後の展開は？

子どもたちのアイデアがたくさん詰まった作品を多くの人に見てもらえるようなイベントを計画していきます。

◎活動日・場所は？

毎週火曜日の午後4時から6時まで大更コミュニティセンターで活動しています。また、松尾コミュニティセンターでも同様の活動をしていますので興味がある人は電話してください。

■問い合わせ先 吉田(080-7572-1443)

田 山学童保育クラブと西根第一中の子どもたち
に私がJICA海外協力で経験した海外での暮らしや仕事、人とのつながりの大切さについて話す場がありました。子どもたちは、海外での仕事の内容に興味を持ってくれたり、日本との物価の違いに驚いたりしていました。来年にはハロウィンターナショナルスクール安比校が開校



田山学童保育クラブでの様子



真剣な表情で金野さんの体験談を聞く西根一中の生徒たち

移 住して半年がたち、あっといいう間に秋を迎えました。趣味の温泉巡りや美しい八幡平の紅葉を見ながら市での生活を満喫しています。



今月の担当
としや
金野 利哉 さん

既 存のアプリを使って情報をスマートフォンなどでリアルタイムに届けられるような仕組みづくりに奮闘中です。これから始まる冬本番、雪道に気を付けながらスキーや温泉を楽しみたいです。見かけたときは気軽に声を掛けてください。

地域おこし協力隊だより Vol.90